

CARDEDEU

Verds y Adda denuncian malos tratos en las carreras de burros

Los Verds y la Associació per a la Defensa dels Drets de l'Animal (ADDA) han denunciado la proliferación de carreras de burros en Catalunya, ya que "representan un maltrato para los animales y vulneran la ley catalana de protección de los animales". En un comunicado, la asamblea de Verds de Granollers-Les Franqueses y ADDA, explicaron que el pasado mes de mayo pudieron comprobar en la Fira de Sant Isidre de Cardedeu cómo se maltrataba a los burros participantes en una carrera y un 'volta'.

La carrera consistía en que un equipo de tres jinetes, que se iban relevando, tenía que dar diversas vueltas a un recinto "y para conseguirlo golpeaban con palos a los animales, a pesar de que muchos de ellos se resistían a volver a retomar la carrera en el momento del relevo y en medio de la presión y los gritos del público se dieron golpes contra las vallas metálicas", aseguran estas organizaciones. Después del 'volta', que consistía en intentar montar los burros hasta tres personas a la vez, "les tiraron de las orejas, les taparon los ojos y les pegaron con un palo para que el animal lanzara al suelo a los jinetes".

Verds y ADDA han asegurado que estos hechos representan "un incumplimiento de la ley de protección de los animales", que prohíbe el uso de animales en espectáculos, luchas y otras actividades si éstas les pueden ocasionar sufrimiento o pueden ser objeto de burlas o tratos antinaturales, o bien si pueden herir la sensibilidad de las personas que los contemplan. Estas organizaciones entienden que "utilizar cualquier tipo de animal y hacerlo actuar de forma contraria a su naturaleza, denigra a las personas que participan y todavía más a las que promueven estos actos". Verds y ADDA se reunieron con la comisión de la Festa Major de Granollers, en la que se iba a programar una carrera similar y a raíz de las conversaciones "la comisión ha decidido anular este acto".

El sábado día 20, los Verds presentaron una denuncia ante los Mossos d'Esquadra por una carrera de burros programada en las fiestas de La Torreta (La Roca del Vallès) y la policía autonómica levantó un acta que remitió a la Direcció General de Jocs i Espectacles de la Generalitat. Esta carrera de burros no se celebró y los organizadores se limitaron a pasear niños sobre los animales. Ahora, el objetivo "es impedir que se celebren más carreras de burros en Catalunya". **RdV**

SANT FELIU

El Incàsol invertirá medio millón de euros en la promoción de suelo industrial

El Institut Català del Sòl (Incasòl) promoverá 19.572 metros cuadrados de suelo industrial en Sant Feliu de Codines con un presupuesto de 534.000 euros. Esta nueva actuación forma parte del Programa de Sòl Industrial i Activitats Econòmiques 2001-2004 de la Generalitat y prevé urbanizar una superficie de 1.211 hectáreas para la implantación de empresas en Catalunya. Por otra parte, el pleno del ayuntamiento ha aprobado por unanimidad la creación del Punt d'Informació Juvenil en el Centre Maria-Roca Umbert. El servicio, que podría estar en funcionamiento para la Festa Major, será compartido con el Ayuntamiento de Castellterçol, asumiendo el técnico que trabajará en él. **RdV**

MOLLET

El Ayuntamiento de Mollet aplicará un plan pionero de apoyo a estudiantes de secundaria

La concejalía de Ensenyament del Ayuntamiento de Mollet pondrá en marcha el próximo mes de septiembre un programa pionero, único en Catalunya, de apoyo a los estudiantes de enseñanza secundaria que necesiten un refuerzo en sus estudios. El programa, que ya cuenta con la adhesión de tres IES del municipio, tiene como objetivo elaborar un plan a medida y en red para ayudar desde primaria y hasta segundo ciclo de ESO a aquellos alumnos que lleguen con problemas en secundaria. De esta manera se pretende dar a estos alumnos recursos e itinerarios propios y educativos para que se reenganchen al sistema escolar.

Los educadores de los IES Vicenç Plantada, el Gallecs y el Mollet, ya han comenzado a trabajar el programa con coordinadores psicológicos y técnicos del Departament d'Ensenyament de la Generalitat y de las áreas de Ensenyament y Serveis Socials del ayuntamiento. De cara al próximo curso académico, la concejalía de Ensenyament también planea poner en marcha un programa de enseñanza de catalán a hijos de inmigrantes que cursen estudios en los centros de la ciudad. La Comissió Local d'Escolarització, que había sido suprimida por el Departament d'Ensenyament, seguirá trabajando sin que la administración autonómica ponga trabas, con el objetivo de encontrar escuela a los alumnos que se incorporen durante el curso a centros docentes de Mollet. **RdV**

LA LLAGOSTA

Invierten 4 millones de euros en un nuevo complejo deportivo

El Ayuntamiento de La Llagosta invertirá cuatro millones de euros en la construcción de un nuevo complejo deportivo, las obras del cual han sido adjudicadas en el último pleno del consistorio a la empresa Vías y Construcciones. Esta empresa también se hará cargo del derribo del actual pabellón deportivo de la localidad y de las piscinas, solar donde se edificará el nuevo complejo. Está previsto que las obras co-

mienzen durante las próximas semanas y estén acabadas a finales del año 2004.

El nuevo complejo, que introducirá criterios de sostenibilidad y ahorro energético, dispondrá de un pabellón, una piscina cubierta, salas de gimnasia y departamentos para las entidades deportivas. En un pleno anterior, el consistorio ya había aplazado la adjudicación del proyecto hasta conseguir la financiación necesaria para llevar a cabo la obra, que cuenta con subvenciones de la Generalitat y la Diputació de Barcelona.

Para paliar la falta de instalaciones deportivas mientras duren las obras del nuevo complejo, el ayuntamiento iniciará el próximo mes de septiembre las obras de una nueva pista cubierta en el recinto del campo de fútbol municipal y también cubrirá la pista del IES Marina. **RdV**

VALLES

Governació otorga ayudas a los ayuntamientos por el temporal del pasado diciembre

El Departament de Governació i Relacions Institucionals de la Generalitat, ha otorgado ayudas para la financiación de los gastos extraordinarios ocasionados a entes locales por el temporal de nieve y frío del pasado mes de diciembre. Según una resolución publicada la pasada semana en el Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya (DOGC), la consellera de Governació i Relacions Institucionals, Núria de Gispert, ha resuelto otorgar ayudas económicas para la financiación de las obras y servicios ya realizados y para la financiación de las obras y servicios pendientes de ejecutar. En el caso de nuestra comarca, las ayudas para la financiación de las obras y servicios ya realizados corresponden a Vallromanes (1.951,63 euros), Aiguafreda (7.506,83), Bigues i Riells (39.045,29), Castellcir (4.860,34), Castellterçol (6.465,25), Figaró-Montmany (179,63), Gualba (3.681,77), La Roca del Vallès (786,88), L'Ametlla del Vallès (2.593,48), Lliçà d'Amunt (2.013,94), Lliçà de Vall (13.401,53), Sant Feliu de Codines (1.414,78), Sant Quirze Safaja (4.104,99), Tagamanent (1.946,06) y Vilanova del Vallès (5.937,52); y las ayudas para la financiación de las obras y servicios pendientes de ejecutar, a Castellterçol (14.694,71) y Montseny (5.664,86 euros). **RdV**